
Hallo meerenblau,

mein MS haben schon ein paar Agenturen "begutachtet" und nur zwei haben ( zum Glück :-) ) mir
geantwortet.
Selbstverständlich waren es Standardabsagen, die mich nicht entmutigt haben, eine neue Hoffnung aufblühen
zu lassen ... 

Dennoch danke für den Tipp!


LG - Denis!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Meine trübselige Hoffnung?
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